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   第１５回通常総会開催 

１０年継続会員に感謝状の贈呈 

平成２８年５月２１日（土）奈良市ボランティア

インフォメーションセンターにおいて第１５回通常

総会が開催された。 

感謝状贈呈式 

通常総会開会に先立ち、１０年間会員継続され、

本会の発展に尽力された篠原章二様、竹本雅昭様、

寺田孝様、永井幸次様にそのご功労に対し感謝の意

を表し、藤田会長より感謝状が贈呈された。 

 
【感謝状贈呈】     【感謝状贈呈式会長挨拶】      

 表彰された４名の方々から、入会のいきさつや自

然観察会、月例研修会に参加しての感想など思い出

話をご披露いただいた。 

第１５回通常総会 

 定刻の午後３時、通常総会が開会。 

冒頭、司会の八木副会長から、出席者５３名、委

任状提出者７５名で合計１２８名となり会員総数１

５２名の過半数７６名を満たし、本総会は成立した

旨の宣言があった。 

 ついで藤田会長より開会挨拶があり、平成２７年

度を振り返り、ならやまプロジェクト、月例研修会、

自然教室への参加者が年

間延べ３,６００人を超

え、特にならやまプロジ

ェクトでは、６０人以上

の参加者が常態化し、各

種同好会においても      

【通常総会藤田会長挨拶】   活動の輪が広がり、会員

相互のつながりも密接になってきた、との報告があ

った。助成金事業等については、３度目となる GG

プロジェクトへの参加が決定し、多くの子供達や保

護者の方々にならやまにお越しいただき、自然遊び

や自然観察を通じ自然環境保全の大切さを体感して

いただいた事、さらに林野庁の森林・山村多面的機

能発揮対策交付金や経団連の自然保護基金の助成を

受け、ならやまプロジェクトに必要な設備、備品並

びに活動基盤の整備は格段に充実した旨の報告があ

った。 

最後に、今年節目となる当会設立１５周年を迎え、

新たに会の活動指針となる理念の制定および会則改

定を議案に上程したので、役員改選期に当たっての

新役員選任と合わせてご審議頂きたい、との要請が

あった。 

議長選出後、議案の審議に入り、 

第１号議案 第１５期 事業報告及び収支報告 

第２号議案 第１６期 事業計画案及び予算案 

第３号議案 理念制定案および会則改定案 

第４号議案 任期満了に伴う新役員選任 

以上４議案が既に全会員に配布されている議案書

内容に基づき事務局、会計から説明され提案。その

結果、提案通り満場一致で承認され総会を終了した。 

総会終了後、直ちに臨時総会に移り、提案通り新

たな役員が選任され、役職については以下の通り決

定した事が報告された。鈴木新会長からは新年度に

向けての抱負と決意表明あった。 

会長：鈴木末一  副会長：八木順一、羽尻嵩、 

森英雄  会計：田矢恵造  監査役：塩本勝也 

事務局長：辻本信一  顧問：藤田秀憲（敬称略） 

【花束贈呈】     【鈴木新会長の決意表明】 

総会を締めくくるに当たり、これまで当会の活動

にご尽力頂き、役員を退任された皆様に感謝の意

を表し花束を贈呈、それぞれお言葉をいただいた。 

以上にて本日の総会は終了。午後５時からは場所

を変え表彰を受けられた会員の皆様をお祝いすると

共に新年度のスタートに当たっての親睦を深める為、

懇親会を開催、多数の参加者を得た。 

皆様のご協力を得て第１５回通常総会を滞りなく

終了できましたこと、この場をお借りしてお礼申し

上げます。有難うございました。 

 （事務局：辻本 信一） 


